
  

Requerimento nº. 0007/2017 

Senhor Presidente 
Senhores Vereadores 

  

                                        Considerando que a Prefeitura inaugurou, em outubro de 2016, a 
Creche-Escola Letícia da Silva Sanches.  

                                        Considerando que essa escola está pronta para atender crianças 
de 6 meses a 5 anos de idade, dos bairros São José, Conjunto Habitacional Governador 
André Franco Montoro (CDHU), São Geraldo e Jardim Canova, entre outros.  

                                        Considerando que, passados oito meses de sua inauguração, a 
unidade de ensino ainda não teve suas atividades iniciadas, e nenhuma informação foi 
divulgado informando um prazo para isso acontecer.  

                                        Razões pela qual REQUEIRO em termos regimentais e com a 
aprovação do Plenário, e conforme dispõe o artigo 33, inciso XVI, da Lei Orgânica do 
Município, que o Executivo informe à Câmara Municipal os motivos do não funcionamento 
da Creche-Escola Letícia da Silva Sanches, e quando essa escola receberá aulas. 

                                        Sala das Sessões vereador Antonio Castilho, 14 de Junho de 
2017.  

VEREADOR: 

  

Bruno César Xavier de Carvalho - DEM 
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